

B2RUN 2016 in München – „Dabei sein ist alles!“

Beim B2RUN im Münchner Olympiapark am 14. Juli 2016 schnürten 1.450 Läufer der BMW Group und des Sport- und Kultur-Fördervereins BMW Group e.V. ihre Joggingschuhe und waren damit die teilnehmerstärkste Gruppe beim Firmenlauf 2016.



Gut eine Stunde vor dem Start des B2RUN füllte sich die BMW Welt mit Läufern der BMW Group, wo sie von Herrn Schoch, Vorstand des Sport- und Kultur-Fördervereins BMW Group e.V. und Helmut Käs, Leiter der BMW Welt herzlich begrüßt wurden. Besonders willkommen geheißen wurden v.a. die Herren Obermaier und Schmidt-Reintjes als Vertreter der BMW AG, die diese Veranstaltung und viele andere Veranstaltungen des Sport- und Kultur-Fördervereins BMW Group e.V. durch ihre finanzielle Unterstützung erst ermöglicht.

Auf der 6,2 Kilometer langen Strecke konnten die insgesamt 30.000 Teilnehmer von ca. 1.500 Firmen, Behörden und Organisationen ihr läuferisches Talent beweisen. Mittendrin drehten die Läufer der BMW Group und des Sport- und Kultur-Fördervereins BMW Group e.V., erkennbar an den neuen Laufshirts, ihre Runde durch den Olympiapark in München. Alle fieberten dem Highlight des Firmenlaufs, dem Zieleinlauf durch das Marathontor im Olympiastadion, entgegen. Unter tosendem Applaus wurde hier jeder einzelne Läufer von den Zuschauern empfangen.



An den Teamständen des Sport- und Kultur-Fördervereins BMW Group e.V. im Olympiastadion wurden die Läufer mit erholsamen Massagen, ‚Cool-down‘ Übungen und einer kleinen Stärkung durch das Organisationsteam bestens betreut. Der Energiespeicher der Teilnehmer konnte damit in entspannter Atmosphäre schnell wieder aufgefüllt werden.

Getreu des Mottos „Gemeinsam mehr bewegen“ ging es den Fun- und den Durchstartern beim B2RUN 2016 vor allem um den Spaß, aber auch um persönliche Bestzeiten. So konnten jeweils die Damen und die Herren der BMW Group in der Teamwertung den grandiosen 1. Platz erzielen. Auch in der Einzelwertung schnitt die BMW Group hervorragend ab. Felicitas Mensing und Rene Manthee belegten jeweils einen ausgezeichneten 2. bzw. 3. Platz und qualifizierten sich somit für das Finale des B2RUNs in Berlin.
Herzlichen Glückwunsch!



Wir freuen uns bereits auf Sie zum B2RUN 2017 im schönen Olympiastadion in München. Halten Sie sich fit.

„Laufen Sie mit!“